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[Führungen]

Führungen zum Tag des offenen Denkmals in der Kunsthochschule 

Das im Kern aus den 50-er Jahren stammende Gebäude-Ensemble der weißensee kunsthochschule 
berlin ist der letzte in Deutschland erhaltene Gebäudekomplex des Bauhaus-Architekten Selman 
Selmanagic. Als typisches Beispiel der Nachkriegsmoderne steht es unter Denkmalschutz. Neben der 
Architektur ist vor allem die nahezu im Originalzustand erhaltene Aula der Kunsthochschule mit ihrer 
exquisiten Holzvertäfelung ein einzigartiges Kleinod der Architekturgeschichte. Sie wurde im Jahr 
2011 von der Wüstenrot Stiftung restauriert und saniert. Zum Tag des offenen Denkmals am Sonntag, 
den 8. September 2019, lädt die Kunsthochschule Interessierte zum Besuch ein.

DETAILS
Sonntag, 8. September 2019, 14 Uhr und 15.30 Uhr:
Führungen durch die denkmalgeschützten Räume der weißensee kunsthochschule berlin.
Martin Jennrich, Architekturbüro baukanzlei. 
Eine Anmeldungen ist nicht nötig.
Adresse: weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin.

 
 
 
Guided Tours on the Tag des offenen Denkmals / European Heritage Day at Weissensee Academy
The ensemble of buildings of weißensee academy of art berlin, mostly built in the 1950s, is the last 
surviving group of buildings in Germany by the Bauhaus architect Selman Selmanagic. As a typical 
example of post-war modernism, it is a listed building. In addition to the architecture, the academy’s 
auditorium, preserved almost in its original form, with its exquisite paneling, is a unique jewel of 
architectural history. It was restored in 2011 by Wüstenrot Foundation. On the European heritage day 
on Sunday, September 8, 2019, the academy invites all those interested to visit. 

Sunday, September 8, 2019, 2 pm  and 3.30 pm:
Tours of the listed buildings of weißensee academy of art berlin. 
Martin Jennrich, architecture firm baukanzlei. 
No registration required.
Address: weißensee kunsthochschule berlin, Bühringstraße 20, 13086 Berlin.
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